

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10 céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10 céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

COMERCIALES

De interés nacional

Andan las gentes inquietas, desatentadas y azarosas, buscando nuevos mercados que puedan compensar los perdidos definitiva ó temporalmente, sin sospechar siquiera que dentro de casa tenemos varios que en su máxima parte son usufructuados por los extranjeros.

No obstante, cuando se ha dicho y escrito, y nosotros no somos de los que menos han hecho, los comerciantes, los industriales y exportadores españoles no han dado la importancia debida á los mercados de las plazas africanas y del archipiélago canario, mientras que otros, mucho más alejados y que no tienen las múltiples ventajas que los de aquí, los vienen explotando á su sabor y sacando de ellos pingües beneficios.

Como no se habla mucho de ellos, ni se han dedicado á estudiarlos, y como la mayoría de los que escriben sobre los mismos lo hacen siempre en términos generales, sin precisar mercancías ni valores, ó cuando más refiriéndose á una determinada, no han dado ni dan importancia al mercado de aquéllos con lo cual demuestran que están muy debajo de los extraños, que han sabido averiguar dónde pueden vender buen número de artículos que valen muchas docenas de millones.

Los datos hay que buscarlos en la parte segunda, tomo segundo de la estadística de Aduanas, y al final del mismo encontrarán especificado por extenso todo lo referente al comercio exterior de Canarias, Ceuta y Melilla, empezando por el movimiento de entrada y salida de barcos en sus puertos, continuando por el detalle, procedencia, cantidades y valores de cada artículo de importación, y que termina consignando los mismos datos en lo referente á la exportación.

Esta particularidad que se observa en las estadísticas respecto á estas posesiones que integran el territorio nacional se debe, á que en los mismos no figuran los Aranceles peninsulares, sino que están sometidos á régimen distinto por disfrutar de franquicia, y por lo mismo no puede englobarse su comercio en el de la Península y Baleares, de suerte, que para los efectos estadísticos se equiparan á los países extraños, teniendo necesidad de tratar separadamente el comercio de los mismos, tanto con España como con las demás naciones, y esto es lo que ignoran ó no tienen en cuenta algunos escritores.

Postal diaria

La caridad cristiana agotóse en la tierra. Las plegarias de los hombres caen en el vacío. La ignorancia de los fieles toca á su fin.

Los clericales recurren á medios extremos para recaudar dinero para edificación de templos. En estos templos se erigen imágenes; se entonan salmos; se prodigan bendiciones. Los bendecidos cierran su bolsa y los que bendicen organizan fiestas bárbaras; fiestas que ellos execraron. Un clérigo en los toros era delito de excomunión; una corrida de toros organizada por la clérigalla es la apoteosis de la eterna gloria.

La eterna comedia de los milagros está desprestigiada. Los comediantes cambian el manto por el traje de luces.

Es cuestión de convencionalismo metafísico.

Es el progreso de la vida; es la vida de los vividores; es el caos del desprestigio, es el fruto que sembraron.

SINTIERRA.

CHIRIGOTAS

Se han reunido en Madrid, para tratar asuntos de gran interés, los presidentes de las Cámaras de Comercio de España.

Para que del bien en pos entre por buenos senderos, esta pobre España, Dios inspire á los «camareros»!

Noticias de origen fidedigno, dicen que el sultán de Turquía se encuentra enfermo y que se ignora qué clase de enfermedad padece.

¿Será de fiebre gástrica?

¿De reumatismo?

¡Más bien creo que sea de odalisquismo!

—Que están sucias las aceras, que no hay quien lo malo apunte, que las gentes pordioseras asaltan al transeunte, que el asfalto está lleno de grietas, de hoyos y de materias pútridas... Bueno;

¿Y á mí, qué?

—Siempre iremos hacia atrás y no habrá remedio aquí, mientras que digan los más:

—¿Y eso qué me importa á mí?

Si cada uno cooperara al bien que á todos deseo, otro gallo nos cantara; ¡ya lo creo!

DON PROCOPIO.

Teatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

Despedida de la Compañía

1.º La comedia de un eminente autor, titulada:

La pillería civil

2.º El sainete serio:

Los uniformes urbanizados

3.º El juguete en tres partes del género valenciano:

Lladres y lladres

Gran aparato escénico.

NOTA. — Se ruega á los espectadores la mayor mansedumbre para que los actores puedan hacer mejor su agosto.

nia hace presa en otro inocente ó por mejor decir recae sobre una segunda persona, sufriendo éste con mas fuerza las consecuencias, mientras el calumniador goza de ver sufrir con la misma ó mas cruel manera á otro ser inocente.

Cuando el que esparció la calumnia se ve descubierto, tiene el atrevimiento y la crueldad de decir: —A mi me lo dijeron. Yo lo he oído decir.

Y el mundo anatemia y maldice aquel que cree que es el calumniador siendo inocente, mientras el autor es agasajado como un corazón noble y elevado.

Afortunadamente en la sociedad estas seres tan bajos y repugnantes abundan poco, si así no fuera el desquiciamiento sería inevitable.

¡Maldición sobre aquellos que lanzan la calumnia, arma traidora que todo lo destruye, honor, pureza y crédito.

¡Anatema, sobre el vil calumniador!

MIGUEL GOMEZ.

Alicante 26 Junio 1915.

Preguntas

y respuestas

—¿Quién negó á Cristo?

—San Pedro.

—¿Quién era San Pedro?

—Un pescador.

—¿Cuántas clases de pescadores hay?

—Varias.

—Dígame una.

—Los pescadores á rio revuelto.

—¿Qué pesan?

—Negocios.

—Diga un negocio.

—Los «seis» millones del gas.

—Dígame, amigo: ¿Qué camino es el más corto para llegar á concejal?

—El de la frescura.

—¿Y para ser alcalde?

—El de la ignorancia?

—¿Qué es ignorancia?

—Una cosa redonda como una calabaza.

—¿Dónde se venden las calabazas?

—En el mercado político.

Los campesinos andaluces

Como en años anteriores, ha comenzado de nuevo la lucha en el presente verano contra la soberbia burguesía andaluza, los campesinos de aquella hermosa región.

Digna de admiración es la actitud de franca rebeldía en que aquellos valientes camaradas saben colocarse frente al monstruo llamado capital.

CRONICA

La calumnia

A mi compañero Francisco Zamora Calatayud.

¡La calumnia! Cuantos dramas provoca, cuantos infortunios crea.

La calumnia, es un veneno corrosivo que se inculca poco á poco en el organismo y que muchas veces es imposible conseguir una curación completamente radical.

La calumnia, es un tormento tan cruel, que en la mayoría de las veces nuestra naturaleza va debilitándose poco á poco y cuando llega la reivindicación, cuando la Verdad veece á la Calumnia, llega tarde el remedio para curar el daño producido.

El que calumnia tiene su alma depravada, su corazón pervertido y goza en el dolor del que sufre, cuando la calumnia que lanza produce sus efectos.

El que calumnia se complace en escarnecer y atormentar de la manera mas cruel á su víctima.

El que pregona la calumnia no lleva otra idea que la de martirizar.

El que calumnia, no cree en la pureza de la mujer, no cree en el honor, para estos seres depravados no existe mas que el gozarse en el mal que produce.

El corazón del que calumnia, es brutal, cruel, infame y en cambio la sociedad no castiga con los mas duros suplicios á estos seres ruines.

A veces la calumnia no solamente perjudica al calumniado, si no que en algunos casos sin recobrar éste su honor, la calum-

Los obreros conscientes no debemos dejar en olvido á estos compañeros estando á la expectativa de lo que ocurra, ya que caciquismo y autoridades, lo único que se proponen, es matar el espíritu rebelde de aquellos campesinos.

En Utrera, Torreperojil y otros pueblos, se han desarrollado graves sucesos entre los huelguistas y la guardia civil, siendo esto una prueba palmaria de la importancia que esta lucha en sí encierra.

Las represalias han entrado en vías de hecho de una manera despiadada según nos relata la Prensa obrera, sembrando el terror en muchos hogares proletarios.

De la campaña jerezana llegan noticias que estremecen de espanto, dándonos la voz de alerta, con el fin de que no se repitan aquellos sucesos de refinada criminalidad acaecidos en otros tiempos de triste recordación, tiempos del fatídico nombre de «La Mano Negra».

Si los atropellos y persecuciones dejan de cesar, todos los hombres de buena fé, debemos convertirnos en instrumentos exterminadores que den al traste con esas víboras humanas, causantes de tanta iniquidad é injusticia.

F. ASENSI.

Escándalo número...

Anoche serian próximamente las nueve promovieron un fenomenal escándalo dos vecinas de la calle Subida al Castillo.

Después de *pioparse cariñosamente* de lo lindo con las frases más *galanas* y *expresivas*, de ese vocabulario que ruboriza al más guapo, se propinaron algunos cachetes y arañazos, saliendo de la refriega con algunos cardenales y varios rizos de menos.

Varias han sido las veces que desde estas mismas columnas hemos relatado escándalos que unas veces promueven los chiquillos con riñas de las que salen con la cabeza llena de chichones y las narices manando sangre y otras son las mujeres que se echan en cara sus escarceos amorosos para ruborizar á los honrados vecinos que en estos días calurosos se tienen que recluir dentro de sus casas para no presenciar estos espectáculos.

Como estos escándalos se suceden con gran frecuencia y la moralidad va por los suelos, llamamos una vez más la atención de las autoridades, tan celosas en asistir á los espectáculos gratuitamente, para que pongan coto á estos edificantes escándalos que desdichan en mucho de nuestra población.

ALCALDADAS

VI

Firmes en nuestros propósitos de no cejar ni un ápice en esta moralizadora campaña que contra el alcalde sostenemos, convencidos de que la verdad, la razón y la justicia triunfará á pesar de todas las amenazas y calumnias que contra nosotros lanzan ciertos individuos que desconocen la lógica y lo que es más, la dignidad que todo hombre debe apreciar en su justo valor, continuamos y continuaremos nuestros artículos para desenmascarar á ciertos políticos que se valen de testafierros

con el fin de conseguir que nosotros retrocedamos en el camino emprendido.

Si nuestras denuncias no son ciertas llévesenos á los tribunales; si nuestros escritos son calumniosos, denúncienos, y si existen en alguno de nuestros artículos injuria alguna, los tribunales de justicia son los llamados á ponernos el correctivo á que nos haga mos acreedores,

Para valerse de individuos que desconocen la decencia, la moralidad y la educación para que por medio de sus bravatas y desplantes nos acobarden y nos obliguen á enmudecer nuestras plumas, eso no y mil veces no, de las amenazas nos reimos, porque en esta casa conocemos á quien las pronuncia y de quien emanan.

Nosotros solamente tratamos de demostrar que el señor Boti como alcalde es inepto, que el elevado cargo que ocupa no puede en manera alguna quedar airoso, que como administrador de los intereses del pueblo es una inutilidad, que como economista es cero, como conocedor de las leyes las ignora; reunidas pues todas estas cualidades, en el llamado á ser el corregidor de Alicante, dígasenos si este hombre puede figurar al frente de nuestro Ayuntamiento.

Y para demostrarlo, para que la pública opinión quede convencida del aserto de nuestra campaña, no tiene más que asistir á una de las sesiones que semanalmente celebra nuestro Ayuntamiento, y por si esto fuera poco, las infracciones que á diario se cometen en las Ordenanzas Municipales la falta de ornato, de limpieza, de higiene, en una palabra, nosotros sostenemos y sostendremos siempre que Alicante no tendrá mejora ni beneficio alguno, mientras figure como alcalde D. Eugenio Boti Carbonell y nuestro Ayuntamiento camina á pasos agigantados á su descrédito y bancarrota si en breve plazo no se pone remedio á lo que remedio tiene.

EL INVENCIBLE.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61. — ALICANTE

«España Libre»

Sr. D. Angel Velasco, administrador propietario de «España Libre»:

Muy señor nuestro: En virtud de discrepancia entre esa administración y la redacción de «España Libre», participamos á usted que desde esta fecha nos separamos de ese periódico, en el que durante unos días hemos trabajado con el interés que siempre aportamos á las publicaciones donde hemos intervenido con nuestro modesto esfuerzo.

Está visto que en este país disuenan notas puras que ponen en solfa al caciquismo, á la religión falsificada y á la injusticia imperante.

¡Qué le hemos de hacer!... Esperaremos á que elementos no contagiados de la hipocresía ambiente quieran apo-

yarnos con su dinero, para resucitar la fracasada empresa de saneamiento social que nos hablamos impuesto, aunque mucho tememos que nuestros anhelos se vean frustrados, porque está visto que el dinero no es patrimonio del altruismo y la sinceridad.

Conste, pues, que nos vamos por el foro y que quedamos de usted muy atentos afectísimo seguros servidores, q. bb. s. m.,

E. Barriobero y Herrán, Francisco Escola, Ramón Martínez Sol, Fray Luco, Enrique Barea, Jesús Ruiz del Rio, Justo Huete Ordóñez, Enrique Cruz Terol, Julián Fernández Piñero, Francisco Moscoso, Pedro Rico, Fernando Merino, Alberto Seigland, Emilio Niembro, Daniel Seco de Lucena.

POETAS ESPAÑOLES

Las siete doncellas

Son estas siete doncellas las siete azucenas castas que en sus ruecas de cristal hilan la cándida lana con que han de tejer su velo las primeras esperanzas. Su leve velo inconsutil tiene una ingenua fragancia que florece ingenuamente en los jardines del alma. Son la ideal Teoría de perfumada sandalia, que á lo largo de las horas dejan una estela blanca. Las siete azucenas místicas, las siete blancas acacias, las siete blancas Virtudes que con manos aromadas tejen el azul que que envuelven la primavera del alma, que conservan impoluta, la blanca luz de su lámpara. Son estas siete doncellas que hilan su copo de lana y aguardan á que Amor llegue soñadoras y calladas.

En sus corceles salvajes siete mancebos llegaban, son feroces como intintos; se envuelven en rojas capas; tienen un filtro que quiebra las cancelas más guardadas, el conjuro demoniaco, del onix y de la albahaca. Al verlos llegar, las siete blancas doncellas desmayan; sus manos rompen los velos, sus besos son rojas ascuas, se extingue la virginal, blanca lumbré de las lámparas; se quiebra la frágil rueca en mil cristales de plata y hozan los rudos corceles el blanco mantel del ara. ¡Oh, fracaso de los más floridos sueños del alma, casto azul que los más fieros rojos instintos empañan! En sus corceles salvajes siete mancebos llegaban, eran los siete mortales enemigos de las almas.

E. CARERRE

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración para poder subsanarla.

Plaza Coros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte,
Saleri II,
Alcalapeño

Entrada General . . . 3'50 Pts.
Media Entrada para niños
y soldados . . . 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

(Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

NOTICIAS

La Federación Nacional de Metalúrgicos ha acordado celebrar un Congreso nacional en los días del 27 al 29 de Julio en Valencia.

De Alicante marchará á la ciudad del Turia, en representación de los metalúrgicos alicantinos, nuestro amigo Emilio Navarro.

En la tienda de comestibles de nuestro amigo don Teodoro Oncina, establecida en la plaza de San Cristóbal, número 6, existe un gran surtido de fuegos de artificio cohetes, carretillas, luces de bengala y juguetes infantiles, para la vispera de San Pedro.

Recomendamos esta casa á los aficionados á gastar la pólvora en salvas.

El juez instructor del Arsenal de Cartagena cita por 30 días, al marinero da la armada Carlos Ferrándiz Sellés, procesado por deserción.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. — Villavieja, 73, bajo.

Mañana á las diez de la noche ejecutará la Banda Municipal en el paseo de los Mártires el siguiente programa:

Marcha. Ganu.
«Lohengrin», prelude. — Wagner.
«Les Irimuzes» (cuarto tiempo). — Massenet.

«Invitación al vals». — Weber.
«Lakmé», fantasía. — Leo Deviles.
«Huldignus marsch». — Wagner.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Están casi instalados los bañerías de la tranquila playa del Postiguet. Comienza á notarse la presencia de forasteros.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Los festejos que se vienen celebrando en el barrio de Benalúa se ven muy concurridos y animados.

Anoche la Banda Municipal ejecutó un selecto programa, y en la Gran Vía hubo cinematógrafo público.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

Para el próximo día 10 de Julio, se anuncia la subasta de la contratación de la conducción de correspondencia de la estación férrea de Oliva á Pego.

El acto se verificará en la Dirección general de Correos.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto.—Carretera de San Vicente, número 71.

La comandancia de Marina de esta capital, cita para que comparezca á declarar á la dotación del vapor petrolero *Tiflis*, siniestrado el día 3 de Marzo último en el puerto de esta ciudad.

La capitania general de la cuarta región, cita para que comparezca al recluta Angel Castell Garcia, por falta á concentración á filas.

En las oficinas del Repeso de la plaza de Abastos, está depositado un bol-

so de señora, que contiene una cantidad en metálico y otros objetos.

Dicho bolso le será entregado á la persona que acredite ser la dueño.

ELCHE

En esta ciudad, se cometió hace dos días un robo consistente, en un saco que contenia varias docenas de alpargatas, valoradas en 160 pesetas; el referido saco fué sustraído de un carro; practicadas gestiones por el sargento de Seguridad y demás fuerza, fué recuperada la mercancía; la que apareció al otro día en la via pública.

Se hicieron varias detenciones, las que dieron el resultado de que dejasen el delito abandonado; se cree que á estas horas estarán detenidos los autores; auxilió en este servicio muy activamente al referido sargento, el jefe de la guardia urbana.

Por la misma fuerza fué detenido, Tomás Cerdá (á) «El Pericoso», el que en compañía de otro intentó en la Estación de Alicante apropiarse del bolsillo de un forastero.

El sargento de Seguridad hizo entrega en el Hospital, de nueve pesetas que fueron recogidas á persona que no supo explicar su procedencia.

EL CORRESPONSAL.

Sucesos**Escándalo y riña**

Serian próximamente las doce y media de esta pasada noche se ha producido un fuerte escándalo seguido de riña en la cervecería «La Giralda».

Intervinieron en ella los sujetos Fulgencio Conesa Sermeño, Francisco Esteve Ferrer, Francisco Gomez y Juan Limiñana.

De la refriega resultaron heridos és-

te último en el labio superior y el Francisco Esteve de una contusión en la pierna izquierda.

Han sido detenidos todos ellos excepto Juan Limiñana que después de asistido en la Olinica Municipal, pasó á su domicilio Mendez Nuñez, 34.

EN LA CASA GRANDE

La sesión de ayer

Ayer tarde celebró sesión nuestro Municipio en segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Botí asistiendo los ediles Pérez Garcia, Pobil, Langucha, Rojas, Limiñana, Albert, Chorro, Chápuli, Sánchez, Soler é Ibañez.

Leída el acta que fué aprobada, se dió cuenta á un oficio del director de la Escuela Superior de Comercio de Alicante, declarando que se les facilite un nuevo local por ser insuficiente el que poseen para desempeñar la misión encomendada.

Una instancia del presidente de la Taurina de Levante solicitando la asistencia de la Banda Municipal de música á la novillada de mañana es aprobada con el voto en contra de los republicanos.

De acuerdo con la comunicación de la Escuela Superior de Comercio, se nombra vocal al Sr. Vidal por nueve votos, obteniendo el Sr. Chápuli cuatro.

El resto de la orden del día es aprobado.

Unos ruegos de los señores Langucha y Soler y se levanta la sesión á las siete y media.

En el número próximo daremos cuenta detallada sobre el acuerdo en pró de la salesianada de mañana y sobre la moción del Sr. Langucha con la acertada intervención del Sr. Soler.

De la guerra europea**Fusilamiento**

Londres.—Esta mañana ha sido fusilado en la Torre de Londres el espía Muell.

Periodistas**condenados**

Londres.—El propietario del periódico «London Guardian» ha sido condenado á pagar cincuenta libras esterlinas, y el autor de un artículo publicado en dicho periódico á un mes de cárcel y multa de veinticinco libras por la publicación de noticias que se estima pueden ser útiles á los adversarios.

La nieve

Brescia.—Una terrible tempestad de nieve ha hecho descender la temperatura sobre el monte Altísimo unos grados bajo cero.

Se han interrumpido las operaciones militares.

Oficiales austriacos

Milan.—Treinta y dos oficiales austriacos, entre ellos un teniente coronel, hechos prisioneros en recientes combates, han sido internados en Alejandria de Italia.

Repatriados

Zurich.—Hoy han atravesado el territorio suizo 10.000 italianos, ancianos, niños y mujeres, que estaban en Austria.

Los hombres aptos para el servicio militar han quedado retenidos.

Diez mil aeroplanos

Londres.—El novelista H. G. Wells, autor de la obra «La guerra de los mundos», ha publicado un artículo exponiendo la idea de construir 10.000 aeroplanos.

Dice en apoyo de su propuesta, que no pudiendo ser envuelta Alemania por la izquierda ni por la derecha debe tratarse de envolverla por el aire, utilizando los aeroplanos, que son tan fáciles de construir como los automóviles.

Guido no podía tenerse en pié.

—Doy las gracias á esos señores—balbucó.

El director le interrumpió.

—Sin embargo, se os devuelve la libertad con una condición.

Guido le miró asustado.

—Debéis firmar este papel, que os obliga á inmediatamente para Nápoles y allí embarcaros para Australia. Este señor os acompañará y es responsable de lo que hagáis.

Le pareció á Guido que le habían dado un golpe de mazo en la cabeza, y estuvo por rehusar, pero reflexionándolo bien, levantó la cabeza, diciendo:

—Estoy pronto; dadme el papel y firmaré.

—Muy bien, hijo mio, Dios os inspira, y así á través del Océano, seréis libre por lo menos,

—Tenéis razón.

Los preparativos del viaje pronto estuvieron hechos.

Guido quiso saludar á sus compañeros, los cuales no le demostraron envidia, y le felicitaron con cariño.

Durante un cuarto de hora ninguno desplegó los labios.

A cierto punto, el coche se paró en un sitio desierto.

El desconocido bajó y el cochero hizo lo mismo.

Este cambió su ancho sombrero y su capa con el gabán y la gorra del otro; el acompañante de Guido subió

queño papel para persuadirse de que no era un sueño sino realidad

Temiendo perder el sentido, rompió el escrito en menudos pedazos, que se tragó, y fué prudente, porque al poco rato se desmayaba.

El guardia le encontró en tal estado, y corrió á prevenir al médico, que en ese momento estaba con el director.

Juntos fueron á la enfermería.

Guido fué socorrido y pronto se restablecía y sonriendo dijo al director, que le miraba inquieto:

—No es nada, estoy débil, y la alegría de haber hablado con un paisano me emociona. Pero todo ha pasado, y estoy muy bien.

¡Ah, si hubiese podido comunicar á todos su felicidad!

¡No, no era un sueño; Giorgina vivía y le amaba, estando á salvo con la niña!

¡Y él había podido sospechar de ella y creer que le había olvidado, para entregarse al que le había perdido!

¡Cómo se arrepentía! Hubiera querido arrojarle á sus pies y pedirle perdón de los proyectos de venganza que en la prisión había forjado. ¿Es que no conocía su noble corazón? ¿No había dejado por él la familia, el lujo, sólo deseando su cariño, su ternura, amando infinitamente al padre de su criatura?

Consuelo Pascual

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Materia completa para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El huerto de la Enfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.

Hay mesas de recreo para dominos & todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.

A los beboteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONEMOO

¿Queisir con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítad el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.-ELDA

Trabajos comerciales.
Membretes. Tarjetas.
Cartas. Memorandums.
Talonarios. Facturas.
Sobres. Recordatorios
y esquemas mortuorias

Tipografía Obrera

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8

ALICANTE

Impresos para sociedades, Volantes, Cargaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — rCoto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancias á Zenceta y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera

Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

Guido evocaba aquella noche memorable en la que un cura había bendecido su unión.

Guido no sentía ya ni siquiera odio contra Oscar. Si

no le perdonaba, por lo menos desechara sus proyectos de venganza.

Transcurrieron algunos meses sin que Guido supiera lo que Vachetto intentaba para que recuperase su libertad.

La esperanza de volver á ver pronto á Giorgina y á su hija le sostuvo algún tiempo; después cayó en un abatimiento del cual nada le sacaba.

Pasaba las noches despierto y pensando.

Mientras sus compañeros dormían, Guido pensaba en Giorgina y su hija, y sufría horriblemente, preguntándose si Oscar no las habría vuelto á encontrar. Quizás Vachetto, viendo difícil su intento, se había desanimado. ¿Debia esperar, quizás, hasta el fin de su condena? ¿Cómo lo hubiera resistido sabiendo que su mujer y su hija estaban vivas, y que quizás le llamaban en su ayuda? ¡Era para volverse loco!

Una tarde el director hizo llamar al prisionero.

El corazón de Rion quiso salirse del pecho, y sus piernas se negaban á seguir al guardia que había de conducirlo al despacho del director. En compañía de éste estaba un hombre de alta estatura, de aspecto fosco, que miró á Guido sin decir una palabra.

—Está usted libre, hijo mio—dijo en tono conmovido el director,—gracias á la influencia del señor Vachetto y á las vivas instancias del señor Morgan; y teniendo en cuenta vuestra buena conducta, se os ha perdonado el resto de la pena.